

21.1.58

Herrn
P. Braunsteffer
Iris-Textilindustrie

Weinheim an der Bergstrasse

Sehr geehrter Herr Braunsteffer!

Für Ihre freundlichen Wünsche zum Neuen Jahr danke ich Ihnen verbindlichst und erwidere diese, wenn auch reichlich verspätet, aufrichtigst.

Es würde mich freuen, wenn wir im kommenden Jahre Gelegenheit hätten, Sie einmal wieder hier zu begrüßen. Sie würden sicherlich erfreut sein, wenn Sie den Garten in Blanes in seinem gegenwärtigen Zustand sehen würden und sich auch ein Bild davon machen könnten, wie jetzt daran gearbeitet wird, in erhöhtem Masse den botanischen Garten der Wissenschaft zugänglich zu machen. Lassen Sie mich doch bitte wissen, ob wir in diesem Jahre damit rechnen können, Sie einmal wieder hier zu begrüßen.

Mit den besten Grüßen verbleibe ich als

Ihr